Alto índice de atropellos en Talavera

El fallecimiento de una anciana de 79 años, atropellada por una furgoneta en Talavera de la Reina, vuelve a poner de manifiesto el alto índice de atropellos de peatones que se produce en la ciudad de la cerámica. Según datos facilitados por el jefe de la Policía Local, en 1991 se registraron un total de 32 accidentes de este tipo, mientras que en lo que va de año, el número de atropellos se eleva a cuatro. Para prevenir éste y otros accidentes de circulación se desarrolla en Talavera un programa radiofónico de Seguridad Vial en la Escuela, en el que participan colegios, autoescuelas y que cuenta con la colaboración del jefe provincial de Tráfico.

SEMANA

En el PP de Toledo la situación sigue revuelta.Mientras los diputados intentan colocarse de cara al congreso provincial resurgen los paracaidistas de la última legislatura. Rogelio Baón aspira a seguir de diputado por esta provincia y busca dónde colocarse. Los renovadores de Agustín Conde no contaban con él, aunque él se hace querer, y los diputados no le consideran de su cuerda. **Baón**, que se significó a favor de Mariano Díez, necesitará a Madrid si quiere repetir como diputado.



Los loteros se manifiestan

Empresarios de loterías de todo el país aprovecharon el sorteo de la Cruz Roja, celebrado en Toledo el día 14, para protestar contra lo que consideran una discriminación, por parte del Estado, de los pequeños empresarios en favor de los grandes del sector.La manifestación fue convocada por ANELJE, Asociación Nacional de Empresarios de Loterías y Juegos del Estado, a cuya llamada acudieron más de 500 loteros, quienes exigieron que se adopten medidas urgentes que mejoren la situación del sector, evitando la discriminación en la adjudicación y protegiendo a los empresarios de la competencia desleal ejercida por la ONLAE, Organismo Nacional de Loterías y Apuestas del Estado.



La Diputación financiará el segundo volumen del Misal Mozárabe

La publicación del segundo volumen del Misal Mozárabe ha sido uno de los compromisos adquiridos por el presidente de la Diputación, Adolfo González, en la entrevista mantenida recientemente con el Cardenal de Toledo, Marcelo González. El segundo volumen ocupa el leccionario, misas rituales y misas motivas y de difuntos, y supone para la ciudad de Toledo un importante logro. La iniciativa partió hace nueve años del cardenal, y una vez aprobado por la Santa Sede ha visto la luz el primer volumen dedicado al ordinario de la misa. La revisión del misal se produce como consecuencia del acuerdo alcanzado en el Concílio Vaticano II, que establece la unificación de todos los ritos particulares de acuerdo con la reforma litúrgica aprobada por el Concílio.

Yepes y Asland acercan posiciones

La última propuesta económica de la cementera a los agricultores de Yepes y Ciruelos, fijando el



precio por hectárea en 1.900,000 pesetas frente a los tres exigidos por los afectados, ha vuelto a reavivar la esperanza entre los representantes de los agricultores, que esperan llegar a un acuerdo con Asland sin que haya que recurrir a la expropiación. Ayer sábado el director provincial de Industria, Eduardo Moro, explicó a la comisión de afectados la última oferta de la cementera.